



Discover Puerto Rico y la Cámara de Comercio del Oeste de Puerto Rico establecen acuerdo de colaboración

Guánica, Puerto Rico, 22 de marzo de 2021- Con el fin de crear nuevas alianzas con organizaciones locales y establecer puentes entre sectores de la economía, Discover Puerto Rico y la Cámara de Comercio del Oeste de Puerto Rico (CCOPR) firmaron un convenio de colaboración, que impulsará el desarrollo económico de Puerto Rico, y más específicamente en la región oeste de la Isla. Las organizaciones trabajarán en conjunto para difundir el mensaje de los esfuerzos que se están realizando, fortaleciéndose mutuamente como eslabones de una misma cadena económica.

“Nos sentimos honrados de establecer formalmente un acuerdo de colaboración, lo que nos permite acercarnos a los miembros de la organización y proporcionar un puente hacia la industria del turismo en la región oeste de la isla. Ahora más que nunca, trabajaremos mano a mano para ayudar a restaurar aquellas empresas que necesitan desesperadamente nuestra ayuda y estimular un rápido desempeño económico. Juntos impulsaremos activamente aquellos municipios del oeste de la Isla, que muchos turistas vienen a visitar, explorar y disfrutar”, expresó Brad Dean, principal oficial ejecutivo (CEO) de Discover Puerto Rico.

Como parte de este acuerdo, Discover Puerto Rico les dará a los miembros de la Cámara de Comercio acceso a las mejores herramientas para promover sus negocios digitalmente, a través de presentaciones y talleres. Igualmente, los miembros tendrán acceso al extenso archivo de imágenes y vídeos de Discover Puerto Rico para ayudar en el mercadeo y promoción de pequeños y medianos negocios. Las organizaciones compartirán información y contenido relevante en sus respectivos eventos anuales y, al mismo tiempo, grabarán cápsulas informativas en conjunto para discutir el impacto del turismo en la economía local.

“Con esta alianza estratégica la Cámara de Comercio del Oeste de Puerto Rico (CCOPR) tiende un puente entre Discover Puerto Rico y los empresarios y comerciantes del sector turístico de la Región Porta del Sol. Esta unión de propósitos entre la CCOPR y el DMO traerá a nuestra región mayor visibilidad sobre los atractivos disponibles para el turista que llega a la isla. Con esta alianza buscamos fortalecer en el campo del mercadeo al pequeño y mediano comerciante proveyéndole, entre otras cosas, acceso a tener presencia en la página web de Discover Puerto Rico. Nos llena de orgullo, satisfacción y esperanza formalizar esta alianza para continuar trabajando en equipo en beneficio del sector turístico de Porta del Sol. Sin duda alguna, estamos convencidos que la recuperación económica de nuestra isla en corto tiempo será posible gracias al sector del turismo; de aquí la importancia de continuar fortaleciendo y brindando las herramientas que las Pymes necesitan para seguir una marcha segura a la recuperación económica de Puerto Rico”, informó Waleska Sánchez de Gutiérrez, presidente de la Cámara de Comercio del Oeste de Puerto Rico.

Dean enfatizó que, “trabajaremos en conjunto para educar a la población de la región oeste sobre la importancia del turismo para Puerto Rico, la importancia de promover nuestro destino eficientemente y el potencial que representa esto para la economía general de la Isla”.

Durante la firma de este acuerdo se encontraban presentes, Janid Ortiz, directora de alianzas de mercadeo de Discover Puerto Rico, y Waleska Sánchez de Gutiérrez, presidente de la Cámara de Comercio del Oeste de Puerto Rico.

###

Contacto: Anamari Caratini, Directora de Asuntos Públicos
787-402-0329 | Anamari.caratini@discoverpuertorico.com